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令和３年度 第６回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和３年９月 28日（火） 

開 会 午後３時 00分 

会議場 役場本館３階 301会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之 

 

応召した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

応召しなかった教育委員（０人） 

 

会議に出席した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

会議に欠席した教育委員（０人） 

 

 

 

傍聴者（なし） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         谷邑 雅永 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課給食センター所長    山﨑 二郎 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 

教育課企画総務室係長     篠倉 崇泰 
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議事日程 

開  会 

 

日 程１ 会議録署名委員の指名 

 

日 程２ 会議録の承認 

     令和３年度第５回定例教育委員会 

 

日 程３ 教育長報告 

 

日 程４ 教育委員報告 

 

日 程５ 議案審議 

議案第７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害給付に係る 

      保護者負担に関する規則の一部を改正する規則について 

 

日 程６ 協議・報告事項 

(1)  新型コロナウイルスへの対応について 

(2)  子育て支援券助成事業（令和３年度 10月期）について 

(3)  その他 

 

閉  会 



開   会 

  

教 育 課 長 定刻となりましたので、ただ今から令和３年度第６回定例教育委員

会を開会させて頂きます。 

それでは、会議日程に基づき進めさせて頂きます。 

  

日程１ 会議録署名委員の指名 

  

教 育 課 長 日程１ 会議録署名委員の指名ですが、永井委員を指名させて頂き

ます。 

  

教 育 委 員 はい。 

  

日程２ 会議録の承認 

  

教 育 課 長 日程２ 会議録の承認ですが、令和３年度第５回定例教育委員会会

議録の承認につきましては、花尾委員に決定しておりますのでよろし

くお願いします。 

  

教 育 委 員 はい。 

  

日程３ 教育長報告 

  

教 育 課 長 日程３ 教育長報告です。教育長よりお願いします。 

  

教 育 長 コロナの感染状況も落ち着いてきました。保健所管内での感染者も

久方ぶりに無くなりました。緊急事態宣言も解除されましたが、兵庫

県は独自の対策として段階的な緩和策を設けるそうです。学校運営に

おいても同様の対応になろうかと思います。 

 学校行事についてですが、体育祭は９月 18 日に延期され、いずれも

無観客にて実施をしました。また。西播大会にむけての佐用郡大会、

新人戦も実施しましたが、生徒数の減少により参加人数は寂しい印象

でした。 

また、小学校の運動会についてですが、本日 28 日に実施しておりま

す。南光小学校は明日 29 日ですが、無観客とはいえ中止にならずに済

みよかったです。本日も様子を伺いにいきましたが、子どもたちの楽
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しそうな姿が印象的でした。 

  

教 育 課 長 教育課と生涯学習課から主な行事予定について報告させて頂きま

す。 

（９月・10 月の教育課事業計画、実施状況について説明） 

続いて、生涯学習課より説明いたします。 

  

生涯学習課長 （９月・10 月の生涯学習課事業計画、実施状況について説明） 

  

教 育 課 長 これ以外に、各室からの報告事項があればお願いします。 

  

企画総務室長 特にありません。 

  

教育推進室長 三日月小学校への学校訪問ですが、11 月の実施に向け日程調整中で

す。詳細が定まりましたら、追ってご案内いたします。 

  

天文台公園長 特にありません。 

  

給食センター所長 特にありません。 

  

生涯学習推進室長 特にありません。 

  

教 育 課 長 報告が終わりました。委員のみなさまからご意見・ご質問がありま

したらお願いします。 

  

教 育 委 員 延期されておりました中学校の修学旅行ですが、各校とも行き先は

同じ所ですか。 

  

教 育 課 長 九州方面で長崎に行くと聞いております。日程も同日になりますが、

日程が重なったのは偶然のようです。 

  

教 育 委 員 議会で給食センターが実施している地産地消の推進が取り上げられ

たとのことでしたが、町外の産品を取り扱っている業者とも取引があ

るように聞いております。納入される品物は町内産のものに限るので

しょうか。 
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給食センター所長 納入いただくものは町内産のものに限ります。 

  

教 育 課 長 他になにかございませんか。無いようですので次の日程に移ります。 

  

日程４ 教育委員報告 

  

教 育 課 長 日程４ 教育委員報告です。順に報告をお願いします。 

  

教 育 委 員 特にありません。 

  

教 育 委 員 特にありません。 

  

教 育 委 員 特にありません。 

  

教 育 委 員 特にありません。 

  

教 育 課 長 ありがとうございました。それでは、次に進めさせていただきます。 

  

日程５ 議案審議 

  

教 育 課 長 続いて日程５ 議案審議に移ります。 

議案第７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害給付に係

る保護者負担に関する規則の一部を改正する規則についてを議題とい

たします。事務局より議案書を朗読いたします。 

  

企画総務室係長 （議案書朗読） 

  

教 育 課 長 朗読が終わりました。教育推進室長より議案について説明をいたし

ます。 

  

教育推進室長 それでは、議案第７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災

害給付に係る保護者負担に関する規則の一部を改正する規則について

説明いたします。 

（議案について、資料に基づき説明） 

  

教 育 課 長 説明が終わりました。なにかご意見、ご質問等ございますか。 
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教 育 委 員 制度の中身について、変更は無いのですか。 

  

教育推進室長 制度自体に変更はありません。掛金の還付について規定を設けるこ

とと、その理由について明記する旨の改正です。 

  

教 育 課 長 他にご意見等はございませんか。 

  

教 育 委 員 （意見なし） 

  

教 育 課 長 それでは、議案第７号は原案のとおり決定いたします。 

  

日程６ 協議・報告事項 

  

教 育 課 長 日程６ 協議・報告事項に移ります。 

新型コロナウイルスへの対応について   

・町内のワクチン接種状況について報告 

・感染者発生時の対応について報告 

・抗原検査キットの配布について報告 

 

説明が終わりました。なにかご意見、ご質問ございますか。 

  

教 育 委 員 予約状況は町外の方を含んだものですか。 

  

教 育 課 長 いいえ、含まれておりません。 

国への報告分の内数には町外で接種された方を含んでいます。 

  

教 育 委 員  教職員の接種状況はいかがですか。 

  

教育推進室長    大半の職員については接種を終えていると認識していますが、あく

まで接種については任意になっていますので、全貌については把握し

ておりません。 

  

教 育 委 員 児童生徒の接種についてですが、副反応についての状況を教えてく

ださい。 

  

教育推進室長 体調不良による欠席者はおりました。出席停止扱いになります。 
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教 育 長 ５、６人の欠席があったと聞いています。 

  

教 育 課 長 次に（2）子育て支援券助成事業（令和３年 10 月期）について企画

総務室長より説明いたします。 

  

企画総務室長 下半期分の子育て支援券助成事業につきましては、現在配布に向け

た準備を行っているところです。緊急事態宣言、まん延防止措置の解

除が予想される中で、従来どおりの参観日等での配布を想定しており

ます。 

10 月１日を基準日としまして、小学校で 599 人、中学校で 373 人、

計 972 人が対象になります。 

  

教 育 課 長 説明が終わりました。なにかご意見、ご質問ございますか。 

  

教 育 委 員 前期と後期では金額は異なりますか。 

  

教 育 課 長 小学校では前期 7,000 円、後期が 8,000 円、年間で 15,000 円になり

ます。中学校は前期後期同額の 15,000 円で、年間で 30,000 円になり

ます。 

  

教 育 委 員 過去に店舗によって支援券が使える商品と使えない商品があったと

聞いたことがありましたが、現状はいかがですか。 

  

教 育 課 長 そのようなことがあったということは存じていないのですが、現在

そのような取扱いは無いと認識しております。 

他になにかありませんか。 

 次に（3）その他に移ります。それぞれの室から報告事項等ありまし

たらお願いします。 

  

企画総務室長 特にありません。 

  

教育推進室長 特にありません。 

  

天文台公園長 特にありません。 

  

給食センター所長 10 月の献立表を配布しております。10 月 13 日は佐用もち大豆の日
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ということで、もち大豆づくしの献立を提供します。また、26 日には

農業振興会の協力により、町内産の物だけを使った献立を提供する予

定です。 

  

生涯学習推進室長 生涯学習課から人権文化講演会のご案内があります。 

  

生涯学習課長 ８月から延期されておりました人権文化講演会につきまして、10 月

10 日に開催します。内容は「老若男女みんなで考える地域の防災・減

災」ということで、女性の目線による避難所運営のあり方など、有益

な内容の講演をいただけますので、ぜひご参加ください。 

  

教 育 課 長 報告が終わりました。全体を通してでも結構です、何かご質問等

ありましたらお願いします 

  

教 育 委 員 （意見なし） 

  

教 育 課 長 ご意見がないようですので、本日の会議はこれをもって終了となり 

ます。 

それでは、次回の教育委員会は 10 月 26 日（火）15 時 00 分でお願

いいたします。 

最後に閉会の挨拶を教育長より申し上げます。 

  

教 育 長 秋らしい天気が続くようになってきましたが、台風も近づいてきて

います。朝晩が冷え込むようになってきましたので、みなさん体調に

は気をつけてください。運動会などは無観客で実施していますが、保

護者の方も無観客に協力をしてもらっています。引き続き感染症対策

に気を付けていきたいと思います。 

 

   

 

 

閉会 午後３時 42分 
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佐用町教育委員会会議規則第 16条の規定によりここに署名する。 

 

令和３年 10月 26日 

 

教 育 長     浅 野 博 之        

 

署名委員     永 井  薫         

 


